

30 marzo 2020

No deje que la estigmatización y discriminación contra la gente de descendencia asiática triunfe en el medio de COVID-19

Los Estados Unidos (EE. UU) tiene la mayoría de los casos confirmados en todo el mundo — más de 122,653 casos, y más de 2,112 muertos según los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés). A medida que el número sigue aumentando, reportes de incidentes de xenofobia, racismo, discriminación, acoso, y violencia física, relacionado al coronavirus. El Centro para la Equidad en Salud de Asiáticos (Center for Asian Health Equity) de La Universidad de Chicago Medicina (University of Chicago Medicine) y nuestro socio de la comunidad, la Coalición de Salud Asiática (Asian Health Coalition), es un fuerte defensor de la igualdad humana y equidad en salud, rechaza cualquier forma de racismo, discriminación, y violencia.

No es la primera vez que un grupo étnico específico es seleccionado y sea sujeto a discriminación debido a los temores resultantes de un brote de enfermedad infecciosa. Inmigrantes judíos rusos en Nueva York eran sujetos a la discriminación durante el brote de cólera en 1892. En el 2002, durante el brote de SARS, que se originó en China, los asiáticos orientales fueron atacados. Durante el brote de ébola en el 2014, los africanos llevaron la peor parte.

Mientras la nación continúa identificando e implementando estrategias para la contención de enfermedades, el temor asociado con el coronavirus que causa estigmatización y discriminación solo obstaculizará nuestros esfuerzos de salud pública con COVID-19. El impacto de la pandemia COVID-19 ya lo han sentido individuos, familias, y comunidades en EE. UU y en todo el mundo. Ahora más que nunca, necesitamos unirnos para reducir y detener la transmisión de COVID-19 en lugar de propagar el medio de cualquier tipo.

Aquí están los hechos que conocemos:

- El brote del nuevo coronavirus, ahora llamado COVID-19, se identificó por primera vez en la ciudad de Wuhan, China
- COVID-19 fue declarada una pandemia por la Organización Mundial de la Salud (WHO, por sus siglas en inglés) el 11 marzo 2020.
- Para el 29 marzo 2020, el COVID-19 se había extendido a más de 200 países y territorios con más de 700,000 casos confirmados y 30,000 muertes.
- Todos pueden ayudar para el estigma relacionado a COVID-19 conociendo los [HECHOS](#) y compartiéndolos con otros en su comunidad

El coronavirus no discrimina según la raza y el origen étnico, pero el miedo sí. No debemos permitir que el miedo, la estigmatización y la discriminación triunfen sobre nuestra solidaridad para combatir esta pandemia de COVID-19.

Recursos adicionales: [Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades \(CDC\)](#), [Organización Mundial de la Salud \(WHO\)](#)